



Aus dem Chorleben

Am 8. Oktober haben wir wieder einen Gospelgottesdienst gestaltet. Der Gottesdienst war gut besucht und es wurden wieder viele Lieder gesungen. Da die Texte auf die Leinwand projiziert wurden, konnten die Gottesdienstbesucher uns bei den meisten Liedern tatkräftig unterstützen.

Im Dezember werden wir, wie in den vergangenen Jahren in der Adventszeit, im Alten- und Pflegeheim Haus Togohof in Glinde ein kleines Hauskonzert für die Bewohner geben.

Wer unsere Lieder auch zuhause hören oder verschenken möchte, kann unsere CD zum Preis von EUR 6 im Gemeindebüro käuflich erwerben.

Wer Interesse hat, mehr über den Chor zu erfahren oder sogar vielleicht Lust und Zeit hat mitzusingen, kann alle Informationen im Internet unter <http://www.gospelchor-willinghusen.de> finden.